



## Ricardo Monreal respalda a Sheinbaum en Zacatecas

**Ricardo Monreal Ávila**, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, acudió a Zacatecas para destacar la aprobación de la reforma al Poder Judicial y refrendar a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo el respaldo en todas sus acciones.

En una Asamblea de la presidenta Claudia Sheinbaum con el pueblo de Zacatecas en la Plaza de Armas, Monreal Ávila destacó la modificación de la Constitución en 40 de sus artículos, principalmente la reforma judicial, y acusó nepotismo, corrupción y tráfico de influencias en el Poder Judicial.

“Siéntase en Zacatecas y en todo el país arropada, porque la decisión de la mayoría calificada, la decisión del poder reformador, que incluya los diputados locales de los estados, es estar cerca de usted, defender sus decisiones, caminar a su lado y estar siempre respaldando sus acciones”, expresó Ricardo Monreal.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/ricardo-monreal-respalda-a-sheinbaum-en-zacatecas/512062>